

## Un bout de Dyle à la force des pagaies



**DANS LE CADRE** des Journées wallonnes de l'eau, le contrat de rivière (Centre culturel du Brabant wallon) a proposé, samedi dernier, une descente de la Dyle en kayak entre le centre d'Otti-

gnies et Limelette. L'occasion pour des marins d'eau douce de venir (re)expérimenter en kayak les règles de la propulsion et de l'équilibre sur l'eau. Mais surtout de découvrir, sous un angle diffé-

rent, des lieux connus, méandres pittoresques se déroulant dans une zone de prairies humides. Autrement dit, un patrimoine naturel à préserver. (C. M.) © RENÉ BRENY.